

第3学年便り



令和3年8月30日

第3学年主任

No.5

3年生勝負の後半戦へ。

新しい生活パターンの確立を。

夏休みが終わり、3年生にとってははいよいよ勝負の後半戦に入っていきます。駅伝部や合唱部など、臨時の活動はありますが、入学時から取り組んできた部活動は引退となっております。今までは、放課後に部活動を行っていたのが当たり前でしたが、これからは帰りの会が終わった後は基本的に下校となります。しばらくは何か物足りないような、心に穴が開いたような気持ちになるかもしれません。しかし、この時間をどう使うかが今後の人生に大きな影響を与えることになります。自分の希望する進路を実現するために、帰宅後、行うべき優先順位が高いものから取り組めるかどうかです。御家庭でもお声掛けをお願いします。

修学旅行について

修学旅行についてですが、現在は当初の予定通り10月に実施予定です。今後の新型コロナウイルスの感染状況によって、予定が変わる可能性があります。その場合、11月に延期、日程や行き先の変更、最悪は中止という可能性があります。まずは、自分たちが感染しないことが第一ですが、緊急事態宣言の意味を受け止めて、家族ぐるみでの感染症予防をお願いします。

県立高校一日体験学習について

すでに一斉メールにてお知らせしたとおりですが、各高校のホームページを定期的に御確認ください。Web体験等を実施する学校もあります。

期末テストがあります

9月2日(木)・3日(金)に、前期の期末テストを行います。範囲表はすでに配布済みです。計画表を利用して学習しておりますので、御家庭でも学習状況の確認をお願いします。

三者懇談、お世話になりました

夏休み中の三者懇談、暑い中大変ありがとうございました。進路実現に向けての有意義な時間となりましたなら幸いです。次回の三者懇談は、11月8日から行う予定です。進学を希望する者は受験する高校や学校の確認、就職を希望する者は希望就職先の確認を行います。よろしく申し上げます。

集金について

9月分の集金を行います。9月27日(月)〆切です。よろしくお願いします。